



*Message du Président du Gouvernement valdôtain
et du Président du Conseil de la Vallée
à l'occasion de la 22^e Rencontre Valdôtaine
Valgrisenche - 10 août 1997*

Chers amis valdôtains,

Nous sommes heureux d'avoir pu, cette année, accéder aux vœux de la municipalité de Valgrisenche et de vous recevoir aujourd'hui pour la 22^e Rencontre Valdôtaine, dans cette vallée serties au cœur des montagnes, une vallée sauvage, peut-être, qui a fait dire au chanoine Béthaz, au siècle dernier: A Valgrisenche, on ne monte ni par terre ni par mer, mais par rocs et par pierres », mais non moins charmeuse et charmante. Ce qui nous amène à croire que c'est à l'accès du Valgrisenche que pensait cet historien local car, au débouché de la vallée, c'est un paysage enchanteur qui s'offre à votre vue, une terre hospitalière qui vous accueille.

Et les Valgriseins, qui n'ont jamais vu dans les montagnes un obstacle, mais plutôt une voie de communication avec la Savoie voisine, s'honorent de cette tradition d'hospitalité dont ils sont garants.

La vitalité qui les a animés tout au long des préparatifs de cette grande fête de retrouvailles n'a d'égal que leur enthousiasme à l'idée de pouvoir faire à leurs frères émigrés les honneurs du pays.

Que leurs efforts soient récompensés par la joie de nos Valdôtains de l'extérieur de se sentir accueillis à bras ouverts, comme l'enfant qui rentre au bercail, par la grande famille valdôtaine, de fouler un sol aimé et retrouvé qui frémit de contentement sous leurs pas.

Pour nous, le retour des Valdôtains au pays est un moment émouvant qui mérite d'être célébré dignement, et nous ne saurons jamais assez exprimer notre fierté aux Valdôtains d'ici pour la disponibilité et la sollicitude qu'ils montrent chaque année à l'égard de cet événement.

Merci à tous et bonne fête!

Dino Viérin

François Steyenin